
遠野市 多⽥市⻑との懇談
議会開会⽇で15分の懇談でしたが、被爆者の伊藤宣夫さんの被爆体験にじっ

くり⽿を傾けていました。市⻑との懇談後、鈴⽊総務部⻑と話す機会がありま
した。鈴⽊部⻑は「⾃分の娘が⾼校⽣平和⼤使で⻑崎に派遣され、盛岡での⾼
校⽣署名⾏動にも参加した。こうした運動は⼤変重要」と話しておられました。
遠野市役所前でのスタンディング・アピール
市⻑懇談の始まる9時半にはすでに現地から10⼈以上が参加。その後、市⻑懇

談に参加した5⼈が加わり⾏動しました。
花巻市 集会と⾏進
⾬の中30⼈以上が参加しました。集会は、アコーディオンも加わった「原爆

を許すまじ」の合唱など多彩な内容でした。花巻市⻑のメッセージでは「⾮核
平和都市宣⾔」を実践するさまざまなとりくみが紹介されました。他の⾃治体
の模範となるような内容であり、花巻での⻑年の運動の成果ではないでしょう
か。市の庁舎⼊⼝には⼤きく堂々と「⾮核平和都市宣⾔のまち」の掲⽰があり
ます。 6/23、市⻑と副議⻑との懇談が予定されています。
⻄和賀 街宣とスタンディング・アピール
午前中は⾼橋和⼦前議員が独⾃に宣伝し、15時から県と北上の原⽔協の皆さ

んが合流しました。秋⽥県境、沢内、湯⽥等、広範囲を⾏動しました。議会中
にも関わらず、⾼橋和⼦さんの後を引く継いだ、ふもとかおり議員も激励にか
けつけました。
（通信・吉⽥博）
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